

HOMENAJES POR MI LIBRO “EL SILENCIO QUE GRITA”

El pasado 14 de Noviembre recibí un Homenaje en Reconocimiento por la Declaración de Interés Legislativo, Educativo y Cultural de mi libro “EL SILENCIO QUE GRITA” en la Cámara de Diputados de la Provincia del Chaco, Rep. Argentina.



Llegar hasta allí tiene una historia que algunos ya conocen. Mi cuerpo tiene muchas dificultades, puedo hacer “solo” muy pocas

cosas, no tengo voz propia y no puedo escribir como todos. Lo único libre que tengo son mis pensamientos que gracias a la “Comunicación Facilitada” pueden conocer.

He escrito este libro utilizando este método, con la ayuda de un Facilitador marco letra por letra en una tabla que contiene el abecedario, el Facilitador las une y así nace mi voz.

Este método lo encontré hace ya siete años cuando mi camino se cruzó con el de mi tía Silvina, lo utilizaba con su hijo Renzo, mi amigo. Ellos tuvieron la grandeza de ser generosos y compartirlo conmigo, sino lo hubieran sido nunca hubiera salido de mi Silencio.

Desde entonces he pasado momentos de mucha alegría y también de mucha tristeza, a cada paso encontré apoyos y dificultades. Los apoyos fueron tan importantes que ayudaron a superar las dificultades. Agradezco cada día a cada una de esas personas que estuvieron a mi lado con su alegría y entusiasmo.

Llegar hasta este Reconocimiento ha sido posible porque muchas personas han sido capaces de dudar, aprender, sentir y entender.

Mi Abuelito, Julio Monsalvo, compartió mi libro por Internet.

En Ecuador Silvina Alessio y sus amigos se dejaron sentir mi libro. Muchos participaron para que sea posible su edición y su presentación en la ciudad de Cuenca, Ecuador.

Mi tía Olga Speciale y sus amigas de la Comisión de Apoyo al Museo de Villa Angela se dejaron sentir las ganas de hacerme un Acto de Reconocimiento el año pasado.

La Legisladora Provincial, Sra. Mariel Gerzel, se dejó sentir mi libro y con él las ganas de promover este homenaje y gestionar su impresión.

Cada abrazo y cada comentario me ha regalado alegría y siento inmensa felicidad en descubrir que cada vez son más las personas que son capaces de dejarse sentir su interior.

En esta misma sección pueden leer mi libro.

Matías Andrés Cepeda Monsalvo
Diciembre de 2014



Con la familia



Con los amigos